



PLATZ MIT BRUNNEN

UM DEN VORPLATZ MIT BRUNNEN FREUNDLICHER ZU GESTALTEN, SOLLTEN DIE ABSCHIRMENDEN VORHANDENEN BÄUME ENTFERNT WERDEN. NUR DIE GROSSE LINDE IST ERHALTENSWERT.

AM RAND ZUR LINDENSTRASSE SIND DREI KLEINKRONIGE HOCHSTÄMMIGE BÄUME VORGEGEHEN, WELCHE DEN WEG UND DEN BLICK LENKEN UND DIE VERBÄNDUNG ZU DEN ANDEREN FLÄCHEN AM GRETE-MINDE-HAUS SCHAFFEN. SIE SOLLTEN ENTWEDER SCHÖN BLÜHEN ODER EINE SCHÖNE HERBSTFÄRBUNG HABEN - BEIDES HAT Z. B. AMELANCIER LAMARCKII.

DER BRUNNEN IST UMRÄHM VON EINEM BEET MIT PFLEGELEICHTEN STAUDEN UND GRÄSERN, WELCHE SONNE UND TROCKENHEIT VERTRAGEN. EIN GERADER WEG, DER SICH ZU EINEM KLEINEN PLATZ ÖFFNET, WIRKT EINLADEND.

DER BEREICH ZUR KREUZUNG WIRD ERHEBLICH VERGRÖßERT, SO DASS EIN BEQUEMES BEGEGNEN MÖGLICH IST. DIE UMRANDUNG MIT BETONBLÖCKEN IN CA. 40-45CM HÖHE IST EINFACH, LÄDT ZUM SITZEN EIN UND VERHINDERT GLEICHZEITIG DAS 'DURCHQUEREN' DER GRÜNFLÄCHE.

DAS KLEINSTEINPFLASTER, DAS SCHON ÜBERALL IN DER STADT LIEGT, SOLLTE ZU EINEM SEGMENTBOGEN GELEGT WERDEN, UM DEN PLATZARTIGEN CHARAKTER DES BEREICHES ZU BETONEN.

